



Mars 2024

Le mot de Madame Le Maire

Chères balirosiennes, chers balirosiens,

En cette année 2024, je souhaite que les projets concernant notre commune aboutissent pour le bien de nous tous :

la rénovation de notre salle des fêtes qui prendra le nom de « salle multi activités », les travaux énergétiques de l'école, ainsi que l'aménagement de la cour de l'école en tenant compte des changements climatiques et pour le confort de vos enfants.

Nous devons être conscients que cela ne se fait pas en un jour et que nous sommes tributaires de nos finances.

Mais nous mettrons toute notre énergie pour améliorer notre cadre de vie.

Prenez soin de vous et des autres, de la nature et du futur.

Sylvie DAUGAS

• Travaux à l'école :

- Le toit du garage de l'école qui était dégradé a été changé pendant les vacances de la Toussaint, ce qui permet de protéger le matériel pédagogique rangé dans cet espace.

Un grand merci à tous les bénévoles, conseillers municipaux et parents d'élèves pour leur participation !

- Un porte-drapeau a été installé avec la devise de la République et le nom de l'École de Baliros.



- Un nouveau frigo a remplacé l'ancien qui ne fonctionnait plus à la cantine. Cet achat a été pris en charge par le SIVU du RPI.
- Après réflexion avec la commune, un électricien et l'équipe pédagogique, le confort des élèves s'est amélioré quant aux températures des classes en modifiant la programmation du chauffage.

- **Travaux de voirie :**

- Le Chemin de Garrapet a été rénové. Ces travaux ont été effectués par l'entreprise Laffite Frères pour un montant de 11 601,60 €.

- **Fibre :**

- La fibre est enfin arrivée sur notre territoire. La plupart des habitants de Baliros peuvent déjà en profiter. Il reste plusieurs quartiers qui pourront très vite en bénéficier.
Vous pouvez vous renseigner pour savoir si vous êtes éligibles en vous connectant sur le site THD64.

- **Repas des aînés :**

Nos aînés de plus de 65 ans ont été invités par la commune à un repas et plus de 30 personnes se sont retrouvées au restaurant des Deux Palmiers à Nay le dimanche 21 janvier 2024 pour un bon moment de convivialité.



- **Réhabilitation du Pont d'Assat :**

Le Pont d'Assat, construit en 1938, doit être rénové par le Département et les travaux dureront environ 5 mois et demi.

Deux réunions publiques ont eu lieu à Narcastet et à Bordes pour informer les populations concernées par ces travaux.

Le chantier se déroulera du 15 avril au 31 août 2024 ce qui va entraîner des perturbations.

Un trafic alterné sera mis en place de mi-avril à mi-juillet, puis sera totalement interdit de mi-juillet à fin août.

La circulation sur le pont pourra aussi être coupée quelques nuits entre 21h et 5h pour l'installation des échafaudages.

Cette réfection est évidemment indispensable pour garantir la sécurité, la dernière ayant eu lieu en 2005 et il faudra faire de longs détours pour traverser le Gave de Pau.

Nous comptons sur votre compréhension.

- **Aide à l'autonomie des personnes âgées et de leurs proches :**

Madame Géraldine Mailharrin, Conseillère Municipale de Baliros a visité plusieurs personnes âgées seules afin de définir leurs demandes d'aides.

Des informations pour l'aide aux personnes âgées peuvent être obtenues auprès du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Nay.

N'hésitez pas à prendre contact avec ce service au 05 59 13 02 75